



Happy New Year

平成30年 新春のご挨拶

あけましておめでとうございます。平成30年が幕を開けました。町長をはじめとする各団体の代表者の皆様の新春のご挨拶を紹介します。今年が成年ということで、町民の皆様にとってワンダフルな1年になることをご祈念申し上げます。

謹賀新年

いきいき輝く
新年に向けて

境町長
橋本 正裕

新年あけましておめでとうございます。輝かしい平成三十年の新春を健やかに迎えたいと、心からお喜びを申し上げます。昨年は町政全般にわたり、深いご理解とご支援を賜り、心よりお礼を申し上げます。

さて、昨年の境町は、ふるさと納税など色々な取組によつて全国から注目を集めた年となりました。今年もふるさと納税寄付額県内1位を目指し、そして全国から注目されるようなまち、境町に住みたくなるようなまちとなるよう、取り組んでまいりますので、どうぞ本年も、より一層のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

この新しい年に向けて、境町では英語教育に注力いたします。昨年の9月からモデル校の境小学校で授業を開始しております。本事業では、フィリピンから英語の講師を迎え、毎日英語に

親しむ授業を行います。境町で義務教育を終えると、英語で3分間のスピーチができる英語力が身に着く、という取組になります。このような取組は全国でも珍しく、埼玉や群馬などの近隣の自治体から、「境町モデル」の英語教育を取り入れたいと、視察のご要望を頂くなど、先進的な事業という評価をいただいております。2020年のオリンピック・パラリンピックや、平成32年からの学習指導要綱の改定により、小学校での英語教育の導入に向け様々な自治体が試行錯誤をしている中で、境町の英語教育が全国に向けたモデルとなれたらという思いでおります。

少子高齢化の進む時代、地方創生の重要さに焦点が当たり、様々な取組が地方で行われてまいりました。本年も境町では、子育て支援の充実や移住定

住政策などの、人口減少対策や、空き家対策と地域経済の活性化など、住民の利便性や経済の振興、圏央道を活用した企業誘致など、雇用の創出のほか、健康推進事業といった様々な取組を行い、誰もがいきいきと長生きできるようなまちとして、この地域が発展していくようしっかりと努力をしております。住民の皆様、近隣の皆様におかれましても、境町を応援していただき、茨城の、この県西地域から地域がよくなつていくよう、より一層のご理解ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとって輝かしい年となりますことを心よりお祈り申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。

期待される議会を目指して



境町議会議長
倉持 功

明けましておめでとうございます。境町議会を代表いたしましてご挨拶申し上げます。国から地方への権限移譲が進み、地域の自主性や自立性が求められる昨今、地方自治体を取り巻く環境は大きく変化して

ります。我々議会は町民の皆様の声に傾聴し様々な需要や課題を把握し、町行政施策に反映させる責務を担うと共に、皆様に最新の情報をお伝えすることで、一人でも多くの方が町行政施策について、ご理解と関心を深めていただけるよう常日頃から努力を重ねております。今後も町政監視機能及び政策立案機能の充実・強化に努め、開かれた分かり易い議会、期待される議会を目指して、暮らしの向上と幸せのために、全力を傾注してまいります。

輝かしい新年に向けて



境町商工会会長
池上 仁

新年明けましておめでとうございます。昨年は、町・議会のご理解とご指導等により、「ふるさとクーポン」事業を展開し、5日間で完売しました。町民（消費者）と商工会（事業者）に少なからず貢献できたものと感謝してまいります。

今年も町・議会・関係者との相談の上、実施出来れば幸いです。この様な事業が一つのきっかけとなり、私達を育んでくれた郷里の発展等に寄与する事は、境町商工会に最も重要な必要な事と思っております。さて、来年は元号が変わる歴史的な年でもあります。この新しい元号に向かって、今年は一歩一歩力強く皆様と共に歩みたいと祈願致します。

更なる河岸のまちづくりへ



境町観光協会会長
野口 富太郎

新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。平成も早30年となり、今年も新元号も発表されるなど、激変の年になると感じております。

平成26年に境町観光協会会長に就任して以来、まもなく丸4年が経過いたします。就任時より、「河岸のまちづくり」をテーマに将来を見据えた観光振興施策を進めております。本年につきましても、「さかいふるさと祭り」をはじめ、数多くのイベントが予定されております。境町の観光が元気で明るく輝くよう努めてまいりますので、町民の皆様には一層のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

住んでよかったといわれる福祉へ



境町社会福祉協議会会長
仲村 敏明

新年あけましておめでとうございます。皆様には、輝かしい新年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。又、皆様には平素から社会福祉協議会の運営にいろいろとご協力、ご支援いただき、心から感謝申し上げます。昨年は、多年にわたり、境町

の発展に貢献されてきたシニア世代の皆さんを対象に「第2回いきいき福祉大会」を境町、境町いきいきクラブ連合会との共催により開催いたしました。このようないきいきクラブ連合会の日常活動や会員増強の功績が認められ、昨年は全国の老人福祉大会で厚生労働大臣から表彰もされました。年々、少子高齢化が進む中で子育て支援や介護サービスの充実は大変重要です。この町に住んでよかったと言えるよう福祉の向上に努めてまいりたいと考えていますので、今後ともよろしくお願い致します。